

Klarere Angelegenheit als in der Vorrunde

Geschrieben von: Fabian Mades

Dienstag, den 08. Februar 2011 um 12:43 Uhr -



Nach dem sehr knappen 9:7-Zittersieg gegen den TTV Leideneck in der Vorrunde war die ersatzgeschwächte 2. Herren am vorvergangenen Samstagabend bei ihrem Kreisliga-Auswärtsspiel vorgewarnt und ging konzentriert gegen die ebenfalls nicht in Bestbesetzung angetretenen Gastgeber zu Werke. Gleich in den Doppeln setzten die Dichtelbacher mit drei Siegen ein Ausrufezeichen. Auch die folgenden vier Einzel waren größtenteils klare Angelegenheiten zugunsten der Gäste. Matthias Emmel und Oliver Seckler gewannen ihre Spiele im vorderen Paarkreuz in vier Sätzen. Volker Emmel (Foto) überließ seinem Gegenüber sogar im ganzen Spiel nur sechs Punktgewinne. Im Aufeinandertreffen der Teenager Philip Schneider und Nico Ballbach konnte der Dichtelbacher mit Kampfgeist im fünften Satz durchsetzen. Im hinteren Paarkreuz punktete ungefährdet Lars Krämer. Etwas überraschend gab in der zweiten Einzelrunde das Dichtelbacher vordere Paarkreuz beide Einzel ab. Dieses letzte Aufbäumen der Gastgeber stoppte Volker Emmel durch seinen klaren zweiten 3:0-Einzelerfolg jäh und machte damit den 9:3-Endstand perfekt. Für den verhinderten Jörg Weber spielte Friedel Eich Ersatz und war mit dem Doppelsieg an der Seite von Oliver Seckler auch am doppelten Punktgewinn beteiligt. Die 2. Herren setzt mit dem fünften Sieg infolge ihre Erfolgsserie fort. Die entscheidenden und mit Spannung erwarteten Spiele gegen den SV Beltheim am 18. März und gegen die TG Boppard am 01. April werfen ihre Schatten voraus.